

Laufen zur Unterstützung der „Herzkinder“

Der Verein „Herzkinder“ hilft den Familien mit Kindern, die mit einer Herzschädigung zur Welt kommen. Zur Unterstützung dieser wohltätigen Organisation findet auch heuer wieder in Traun ein Oberösterreich-Herzlauf statt. Am 4. Oktober können in der HAKA-Arena Freiwillige in allen Altersklassen für diesen guten Zweck laufen. Nähere Infos gibt es unter



Foto: Lauringer

www.herzlauf.at, wo auch ab sofort Anmeldungen möglich sind. Auf zahlreiche Teilnehmer freuen sich im Bild oben von links: Trauns Stadtmarketing-Geschäftsführer Andreas Protil, „Herzkinder Österreich“-Präsidentin Michaela Altendorfer, die Lebensgefährtin von Armin Assinger, und Herzlauf-Schirmherrin Sandra Schranz, die in Traun mitlaufen wird, Sophie Leb und Belinda Sageder vom Stadtmarketing Traun sowie Roland Höglinger, Obmann des Trauner Vereins zur Organisation von Laufveranstaltungen.